

Unsere Leser testeten

Fontastic Bluetooth-Tracker FonTag

Bedienungsanleitung/Bedienung



Ortungsgenauigkeit



Formfaktor/Qualität



Unsere Leser bewerteten

1,5

Durchschnitt

In die Gesamtnote sind weitere Kriterien unseres Fragebogens einbezogen

Esther Bönninghoff:

„Ein sehr guter Ersatz zum Apple AirTag. Der Preis ist unschlagbar!“

Im Wert von

19,95 €

Artikel-Nr. 253857



[Zum Produkt](#)

Sie besitzen eine teure Kameraausrüstung und möchten diese nicht aus den Augen verlieren? Sie möchten Ihr Fluggepäck nachverfolgen oder wissen, wo sich Ihr Hausschlüssel befindet? Mit dem Bluetooth-Tracker FonTag von Fontastic behalten Sie Ihre Wertgegenstände immer in Blick! Er nutzt das beliebte „Wo-ist?“-Netzwerk von Apple, um Ihren Gegenstand zu orten. Man befestigt den Tracker einfach an einem zu verfolgenden Gegenstand und das „Wo-ist?“-Netzwerk von Apple unterstützt Sie komfortabel bei der Suche nach Ihren Schätzen, egal, ob Sie sich in dem Bluetooth-Bereich Ihres eigenen iOS-Geräts befinden oder in dem von anderen iOS-Nutzern. So stellen Sie sicher, dass Ihr Gegenstand nicht lange verborgen bleibt. Zudem ist der FonTag MFi-zertifiziert. Das bedeutet, dass es sich hierbei um ein von Apple getestetes und genehmigtes Produkt handelt, das mit iPhones, iPads und iPods kompatibel ist.

Der per Zufall ausgewählte Kreis unserer Tester kommt auf eine überzeugende Gesamtnote von 1,5!

Die schlechteste Bewertung erhielt der FonTag in den Kategorien „Ortungsreichweite“ und „Einsetzen der Knopfzelle“. Doch von „schlecht“ kann man hier eigentlich nicht reden. Mit einer durchschnittlichen Kategoriebewertung von 1,8 war die Gruppe der Tester überwiegend zufrieden mit dem Produkt. Lediglich in drei von 20 Einzelbewertungen wurde die Note „befriedigend“ vergeben. Die restlichen Bewertungen ergaben mindestens „gut“ bis „sehr gut“. Besonders die beiden Kategorien „Erster Eindruck“

und „Bewertung des Positionstons“ haben mit Bravour abgeschnitten. Dort erhielt der FonTag jeweils eine 1,3 im Durchschnitt. Auch die Einrichtung in das „Wo-ist?“-Netzwerk von Apple hat mit einer glatten 1,4 eine sehr gute Bewertung erreicht und dadurch ebenfalls gezeigt, dass die Alltagstauglichkeit des FonTags gegeben ist.

In den schriftlichen Bewertungen gab es zudem einige Punkte, die die Tester nochmal eindeutig und positiv hervorgehoben haben. Unter anderem wurde beschrieben, dass die Nutzungsmöglichkeiten die gleichen wie bei vergleichbaren Apple-Produkten sind und das der Preis daher „unschlagbar“ ist.

Die Kritik hielt sich sehr in Grenzen. Von einem Tester wurde der Wunsch nach einem etwas kleineren Formfaktor geäußert, was wir hiermit gerne aufnehmen.

Neben dem robusten Design, dem geringen Gewicht und der Zuverlässigkeit gefiel den Testern vor allem auch die Kompatibilität mit dem „Wo-ist?“-Netzwerk von Apple. Auf die Nachfrage „Welche Eigenschaften vermissen Sie?“ antworteten acht von 10 Testern fast einstimmig mit „nichts“.

Fazit: Mit den bis zu 50 m Verbindungsreichweite, die der FonTag zu einem iOS-Gerät realisieren kann, seinem kompakten Design und der alltagstauglichen Bedienung kann dies ein Gamechanger sein, wenn es darum geht, seine verlorenen gegangenen Wertgegenstände wiederzufinden. Dazu bietet die integrierte Knopfzelle eine Batterielaufzeit von bis zu einem Jahr. Die Schutzklasse IP67 erlaubt einen dauerhaften Einsatz im Außenbereich und bietet einen sehr hohen Schutz gegen Staub und Wasser. Das „Wo-ist?“-Netzwerk ist außerdem verschlüsselt und anonym, sodass niemand, nicht einmal Apple oder der Hersteller Ihres persönlichen FonTags seinen Standort einsehen kann. Ein niedriger Batteriestand der Knopfzelle wird Ihnen rechtzeitig vom „Wo-ist?“-Netzwerk gemeldet, sodass Sie nicht fürchten müssen, dass Ihre Nachverfolgung unvorhergesehen unterbrochen wird. **ELV**